



El Ayuntamiento de Adra ha incorporado recientemente nueva maquinaria para intensificar las tareas de desinfección, limpieza y baldeo de espacios urbanos en el municipio. La nueva maquinaria ha sido adquirida conjuntamente por la empresa agrícola Campo Río, que ha cofinanciado el 50 por ciento del coste total.

Esta nueva incorporación ha sido presentada por el concejal de Limpieza Urbana, Jose Crespo, el concejal de Servicios Municipales, Francisco López, y el responsable de Campo Río, Salvador Toledano, y supone un paso más en la línea de mejoras que el Consistorio está implementando en los servicios municipales para reforzar las labores de mantenimiento y limpieza. Asimismo, el Consistorio ha agradecido la colaboración a la empresa abderitana en una nueva incorporación que va a repercutir en el beneficio de todos los ciudadanos de Adra.

Por otra parte, el uso de esta maquinaria va a permitir intensificar las tareas de desinfección que ya se vienen realizando por parte del Ayuntamiento, especialmente en las zonas donde hay una mayor concurrencia de viandantes, así como para el baldeo de calles de complicado acceso, entre otros usos.

Desde el inicio de la pandemia, el Consistorio ha incrementado considerablemente los recursos destinados a tareas de limpieza y desinfección con el fin de prevenir hipotéticos focos de contagio en los espacios públicos de la ciudad, así como en contenedores, zonas de esparcimiento y vías de mayor tránsito.

Adra, 14 de agosto de 2020